



NO DEJES TU DINERO EN EL TECHO

CAMBIAR A LA ENERGÍA SOLAR REDUCE LOS COSTOS OPERATIVOS Y ES MÁS ASEQUIBLE DE LO QUE PIENSAS

Generar tu propia electricidad del sol reduce tus costos de energía y ayuda a que logres tus metas de sostenibilidad. También puedes hacer tus instalaciones más resilientes con un sistema de energía solar y almacenamiento con batería que ofrece electricidad de respaldo durante un apagón para que tu equipo crítico siga operando.



La energía solar ya no es solo para los techos

El diseño flexible de los paneles solares de hoy día permite que el sistema pueda integrarse en pasadizos cubiertos, estructuras de estacionamiento y otras áreas de los edificios. No tienen componentes móviles y con una garantía de al menos 20 años, los paneles requieren muy poco mantenimiento.

Puesto que el costo de un sistema solar es la mitad de lo que era hace una década y los paneles solares producen cada vez más electricidad por pie cuadrado y dólar invertido, el costo de la energía solar está al alcance. Tras recuperar tu inversión inicial, el sistema seguirá generando energía renovable gratis durante décadas, lo que te ofrece continua protección contra los crecientes costos de energía.

Los incentivos y créditos de impuestos compensan el costo que pagas

Energy Trust of Oregon ofrece asistencia para el desarrollo de energía solar e incentivos en efectivo para que sea más fácil para tu empresa instalar un sistema. Los incentivos, los créditos en los impuestos federales y la amortización acelerada se combinan todos para compensar hasta un 50 % de los costos del sistema de energía solar. También ofrecemos mayores incentivos para organizaciones sin fines de lucro, tribus y proyectos de viviendas multifamiliares asequibles.

Ahorras con la energía solar año tras año

Cuánto puedes ahorrar? Eso dependerá del tamaño del sistema y el consumo de energía. Con una instalación solar de tamaño promedio, una empresa puede ahorrar aproximadamente \$5,000 al año en sus facturas de energía; además, los ahorros van multiplicándose a medida que los costos de energía aumentan.



Los ahorros que obtendremos mejorarán la calidad de vida de nuestros residentes y beneficiarán a nuestra comunidad durante décadas.

Eric Jacobsen, co-owner
Rosewood Specialty Care





¡La energía solar funciona en Oregón!

Los paneles solares generan energía aun cuando está nublado.

Las ciudades más soleadas de Oregón reciben tanto sol como Miami y el nivel de sol del valle Willamette es equivalente al del este de China, Japón o Europa central, que son líderes mundiales en la energía solar.

Nuestros contratistas de energía solar se encargan de todo

Energy Trust cuenta con contratistas cualificados en la energía solar en todas partes de Oregón. Estos profesionales de confianza han cumplido nuestros estándares rigurosos y eliminan las dudas de tu decisión de instalar energía solar. Tu contratista de energía solar:

- evaluará si las instalaciones de tu empresa son aptas para la energía solar;
- te ofrecerá una propuesta que muestra los costos finales después de aplicar los incentivos y créditos de impuestos;
- calculará tus ahorros en costos de energía y el rendimiento de tu inversión;
- conversará contigo sobre préstamos, contratos de arrendamiento y otras opciones financieras;
- instalará tu sistema; y
- llenará la solicitud de incentivo de Energy Trust de tu parte.

Aprovecha los préstamos, opciones de arrendamiento y más

Hay varios prestamistas que ofrecen financiación con términos atractivos específicamente para sistemas de energía solar, y al mismo tiempo podrás aprovechar los incentivos de Energy Trust. Otra posibilidad es ofrecer tu techo para la instalación de un sistema ajeno y comprar la electricidad solar del dueño. Otras organizaciones pueden ofrecer subvenciones especiales. Tu contratista de Energy Trust puede hablar contigo sobre tus opciones.

Solicita una propuesta hoy

Es fácil determinar el potencial solar de tu empresa. Solicita un análisis y cotización sin costo visitando www.energytrust.org/solarbid. Un contratista de energía solar se comunicará contigo en unos pocos días. También encontrarás detalles sobre incentivos, créditos de impuestos, financiación, subvenciones especiales y más en nuestro sitio web.



Saca más provecho de tu energía. Visita www.energytrust.org/solar o llámanos al **1.877.777.4018**.



PACIFIC NW PROPERTIES

Como una firma de gestión de propiedades y construcción inmobiliaria en el área metropolitana de Portland-Vancouver, Pacific NW Properties ha instalado sistemas de energía solar en varios edificios. «Tomamos la decisión de instalar energía solar cuando nuestra propia evaluación mostró que podríamos obtener un buen retorno de la inversión—señala Brad Stern, gerente de instalaciones y arrendamiento—. Los factores económicos fueron importantes, además de obtener control sobre nuestros gastos de energía y eliminar los aumentos futuros en el costo de los servicios públicos. Estamos entusiasmados de estar a la vanguardia con respecto a la responsabilidad y conservación medioambientales».

ROSEWOOD SPECIALTY CARE

El sistema de energía solar de 20 kilovatios de Rosewood Specialty Care, un centro de atención residencial en Hillsboro, está reduciendo aproximadamente \$4,200 al año de los costos de energía. «El incentivo en efectivo de Energy Trust convirtió la inversión en una realidad para nosotros», dice Eric Jacobsen, codueño de Rosewood Specialty Care.